

Espaldarazo de Sheinbaum a Nora Ruvalcaba en Aguascalientes

DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, viajó al estado de Aguascalientes, donde refrendó su apoyo a la candidata a gobernadora por Morena, Nora Ruvalcaba Gámez, a quien reconoció como una mujer trabajadora, que representa la esperanza y la transformación para la vida de los habitantes en la entidad.

Desde temprano, en sus redes sociales, la mandataria notificó de su viaje, en el que estuvo acompañada por los dirigentes de su partido, funcionarios del gobierno federal y diputados federales, quienes, además de Aguascalientes, acudieron a Durango, para acompañar a sus abanderados al cierre de campaña de las elecciones del próximo 5 de junio.

"Nora representa la esperanza para el pueblo de Aguascalientes, ella es una mujer que desde hace muchos años caminó de la mano de nuestro dirigente, del presidente Andrés Manuel López Obrador", expresó, al participar en un mitin con los seguidores de Morena. "Ella representa consistencia, representa cariño a su pueblo y hoy que estamos viviendo momentos extraordinarios en nuestro país, con el mejor Presidente que ha tenido México en su historia moderna (...), Aguascalientes da un paso más y entra a la Cuarta Transformación de la vida pública de México, de la mano de la mejor mujer que tiene hoy el estado de Aguascalientes", expresó.

Resaltó que Ruvalcaba es una mujer, madre de tres hijos y maestra, que decidió, en algún momento, dejar las aulas para entregar su corazón al pueblo de Aguascalientes. Por ello, dijo, con su honestidad y arduo trabajo contribuirá para que los habitantes cuenten con mejores condiciones de vida.

La candidata a gobernadora de Aguascalientes afirmó que el objetivo de su gobierno será consolidar la Cuarta Transformación en el estado, tener una administración pública diferente y acabar con la corrupción. Además, agradeció a todas las personas y servidores públicos que la han apoyado durante su campaña a lo largo de estos meses.